

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian di atas yang telah penulis deskripsikan tentang konsep moral dalam perspektif Islam dan Kristen dapat diberikan konklusi sebagai berikut:

Setelah peneliti menguraikan semua kajian penelitian ini, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan bahwa persepsi masyarakat desa simundol kec. Dolok sigompulon kab. Padang lawas utara terhadap konsep moral yang di disana bahwa bahwa moral di desa ini masih baik meski terkadang masih ada sisi negatifnya. Hal ini di dasarin terutama dari pendidikan orangtua dalam mendidik anak-anaknya dan berpengaruh besar kepada semua sikap anak di dalam lingkungan masyarakat.

Kemudian secara praktis, masih banyak kekurangan dari kegiatan keagamaan dan kegiatan lainnya yang di desa simundol sehingga masih ada moral anak-anak yang belum terbentuk dengan baik dalam lingkungan masyarakat.

B. Saran

Dalam kesempatan ini penulis ingin memberikan beberapa saran yang nantinya dapat dipergunakan sebagai bahan pertimbangan dalam berbagai hal yang berhubungan dengan masalah moral.

1. Hendaklah pengkajian terhadap masalah keagamaan ini terutama berhubungan dengan kesamaan dan perbedaan suatu konsep yang di uraikan dalam ajaran secara intensif kajian secara mendalam supaya diperoleh hasil yang lebih alit sekaligus dapat mencapai titik persamaan dalam menciptakan suatu komunikasi harmonis dalam masyarakat yang pluralistik.
2. Diharapkan dengan adanya kajian tentang pandangan moral dari ajaran agama masing-masing berguna untuk mencari titik temu guna membentuk suatu komunitas yang

beretika dan harmonis, supaya terhindar dari masalah gejala sosial yang dewasa semakin meningkat.

3. Diharapkan masyarakat Islam lebih menghayati dan mendalami ajaran Islam karena apabila kita mengkaji ajaran agama lain mengenai moral kita seharusnya sadar bahwa umat Islam juga hidup dalam landasan etika sehari-hari yang bersumberkan Al-Quran dan hadits yang memiliki hubungan dengan iman dan syari'at.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN